
Verbale N 2 

Il giorno 20 del mese di Settembre dell’ anno 2016 alle ore 13,10  nei locali dell’ “Istituto Matteotti-Cirillo”, 

in via Baracca in Grumo Nevano (NA), convocato con invito  a mezzo di fonogramma del 19/09/2016, si è 

riunito il Consiglio d’ Istituto “ad Horas” per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

1. Orario definitivo scuola Primaria ;  

2. Scuole Belle;  

3. Varie. 

 

Sono presenti il DS, prof.ssa Giuseppina Nugnes, il DSGA, dott.ssa Maria Migliaccio. 

Per la componente docente sono presenti:  

la prof.ssa D’ Ambra, la prof.ssa C. Marrazzo, la prof.ssa Annese, la prof.ssa D’Auria, la prof.ssa 

Ciani, la prof.ssa Mastrominico 

Per la componente genitori sono presenti:  

 la sig.ra Giuca, il sig. Aversano, la sig.ra De Rosa. 

Per la componente ATA:  

o il sig. Sossio Mormile,  

 

Presiede la riunione la sig.ra De Rosa. Funge da verbalizzante la sig.ra Giuca. 

Constatata la presenza del numero legale dei partecipanti, il presidente dichiara valida e aperta la seduta. 

 

DELIBERA n°6 

1 . Orario definitivo scuola Primaria; 

Il DS informa i membri del Consiglio di Istituto  della mancata risposta da parte degli uffici competenti al 

nulla osta richiesto per attivare l’ orario scolastico agli alunni delle classi della scuola primaria , così come 

era stato stabilito con Delibera n 52  del 22-06-2016  Al fine di garantire l’offerta formativa delle 28 ore, 

nonché la sicurezza degli alunni,  e a rettifica della circolare n.19  prot. 5324/B11 , si è giunti ad una 

modifica dell’orario scolastico per le classi della scuola Primaria in tale modo:  entrata  h. 8.15 – uscita h. 

13.50 tutti i giorni tranne il lunedì con uscita alle ore 13.55. SABATO LIBERO. Tale orario sarà in vigore a 

partire dal giorno 26 Settembre c.m. 

Restano invariate le disposizioni per la scuola dell’ infanzia e per la scuola secondaria di primo grado. 

 

Il Consiglio delibera all’ unanimità. 

 

DELIBERA n° 7 

2 – Scuole Belle. 

Il DS invita il DSGA, la signora Maria Migliaccio, ad illustrarci le modalità di utilizzo dei fondi destinati al 

nostro istituto per il progetto Scuole Belle. I membri del C.I. individuano la piccola manutenzione a cui 

destinare tali fondi, consistenti nella cifra di 28.461 euro. Si darà priorità al ripristino delle vie di fuga (ove 

necessario), alla sistemazione degli infissi (ove necessario) e, in caso di avanzo di parte dei fondi, al 

ripristino della tinteggiatura dei locali igienici nei tre plessi del nostro Istituto. 

 

Il Consiglio delibera all’ unanimità. 

 

 

 

La seduta si scioglie alle ore 14,10. 

               

               Il Segretario                                                                                                                 Il Vice Presidente 

      F.to Sig.ra Nunzia GIUCA                                                                                        F.to Sig.ra Giovanna De Rosa 

 

 

 


